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１. 会長挨拶    

  平素より宮城野中学校父母教師会の活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。  

過日、榴岡公園にてスポ食フェスというものが開催されました。食とスポーツから仙台を盛り上げようとい

う趣旨で、食べ物あり、体験ブースやステージ演出ありの大変大きなイベントでございました。この体験ブー

スのスタッフとして本校から野球部を中心とした生徒たちが参加したことをご存知でしょうか。当日は気温も

高くお客さんも大勢集まりました。とても過酷な現場だったはずですが、どの生徒も担当の仕事を全うするの

みならず、とてもイキイキと活動している姿を見て子供たちはもっと活躍する舞台を欲しているのだなと痛感

する一幕となりました。その環境を用意するのは大人の仕事でございます。 

今回の会議は会則の見直しが主軸となって参ります。これは我々保護者にとって、より快適な環境で活動す

るための、言わば大人のための話。環境が整った暁には子供たちのために出来ることを模索する段階に進むと

いうことを念頭に置きながらお付き合いいただければと存じます。 

引き続きのご支援何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

２．校長先生挨拶 

お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。学校の方も、まもなく夏休みを迎える時期となりまし

た。ちょうど本日、警察署の補導員の方や社会を明るくする運動に携わっている地域の方々をお招きし、非行

防止教室と標語の表彰を行いました。 

その会の中で、私から生徒に向けて、「非行」という言葉を聞いてどのようなことを思い浮かべるか尋ねてみ

ました。それは、生徒にとって非行という行為そのものが身近なものではなく、どこかの遠くの出来事だと思

っているのではないかと感じたからでした。 

講師の方々からは、犯罪や非行に陥らないためにはどんなことに注意すればいいのか、や犯罪や非行は決して

他人事ではないのだといったことについて、具体的で丁寧にお話しいただきました。今日は大変暑い中での講

話となりましたが生徒たちはしっかりと話を聞き、講師の先生方からも真剣な態度についてお褒めの言葉をい

ただきました。 

ぜひ、学校の会議に行ったら、「今日非行防止教室が開催されたと聞いたよ。どんな話だったの？」と投げか

けてみてください。子どもたちが自分の考えをアウトプットすることで、より学びを深めることができると思

います。また、私たち大人が子どもたちから学ぶ機会にもなると思います。 

本日お話ししたいと思っていたことはありましたが、今日のお話を伝えた方がいいと思いましたので、その話

は次回にまわしたいと思います。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 



３．議事   

  ①宮中ＰＴＡバザー（制服リサイクル販売会）開催要項について賛成多数により可決 

 

   ・令和 5 年度 宮中 PTA バザー（制服リサイクル販売会）開催要項（案）  

    前年まで感染予防のため対面販売を行えませんでしたが、今年度は対面販売を 

再開したいと考えています。 

 

   ⚫ 開催日：２０２３年１０月２１日（土） 

   ⚫ 時間 ：９時３０分～１２時００分 

   ⚫ 場所 ：宮城野中学校 武道館 

   ⚫ 方法 ：対面販売 

 

    ※要項は現時点での予定になります。 

 

 ②父母教師会則等の改正について(組織再編) 

 

 【現 行】 

● 本部役員 ⇒ 役員候補者推薦委員会で会員から選出（本年度は本部が対応） 

● 地区委員 ⇒ 地区会毎に会員から選出 

● 学年委員 ⇒ 学年毎に会員から選出 

● 専門委員 ⇒ 会員から選出 

● 役員候補者推薦委員 ⇒ 本部役員（当年度で退会する役員）＋各学年委員から３名以上を選出 

 

 【改正①地区委員について】 

 所属世帯数の違いにより生じていた役員選出の際の不公平を是正できる。 

 役員の要・不要、人数などを各地区ごとに判断できるようになる。 

 選任作業の負担がなくなる。 

 

などの理由により 本会では設置しないと賛成多数により決定。 

 

 【改正②役員候補者推薦委員について】  

現本部役員が次年度の本部役員を選任するのが合理的である。 

推薦委員の選任や推薦委員会の開催が負担となる。 

 

などの理由により 本会では設置しないと賛成多数により決定。 

 

 

 【改正③学年・専門委員について】  

 昨今の本会における活動実態の少なさを勘案し学年委員会にて専門委員会の仕 

 事を担当することで活動内容の圧縮を図る。 

 組織が簡略化されることで役員選出作業の負担が軽減される。 

 

などの理由により下記のように再編することに決定。 

 

●1学年委員 ⇒ 役員希望調査票を元に1学年保護者会員から選出 ⇒ 保体担当 

●2学年委員 ⇒ 役員希望調査票を元に 2 学年保護者会員から選出 ⇒ 健育担当 

●3学年委員 ⇒ 役員希望調査票を元に3学年保護者会員から選出 ⇒ 広報担当 

※各学年の担当については今後検討の余地あり 

※専門委員会は設置しない。 



今回の決議を受け本部にて会則改正骨子案を作成します。 

  これを次回の運営委員会にて協議し、その後臨時総会にて改正の是非を諮る予定です。 

 

 

質疑応答（会則改正について） 

 

①Q：地区助成金がなくなると卒業生などに送る記念品・商品券のお金はどうなるのか？ 

A：各地区にて資金調達をしていただくことになります。地区助成金が無くなったことで各世帯から 

集金する必要がある場合でも、本年度からＰＴＡ会費は減額となっているので集金額がその範囲

であれば負担増とはなりません。 

 

②Q1：学年委員の人数は何人になるのか？ 

A1：定数は定めません。 

  Q2：人数が少ないと個人の負担が多くなってしまうのではないか。 

  A2：活動ありきではなく集まった人数によってできる活動を模索していく所存です。 

 

 

４. 連絡事項  

(1) 貸し出し用 PC の購入 

       現行はＰＴＡ室にあるデスクトップ１台を限られた時間で使用しています。 

      オンライン会議の際も学校のものをお借りしている状況から 

活動の効率化を図るべくモバイル型ＰＣの購入を検討しています。 

各委員での使用を想定し貸し出しの際の規約等も作成予定です。 

 

      (2) PTA 室の Wi-Fi の導入 

      資料作成の効率化やオンライン会議に対応すべく本会でもネット回線導入の必要性を 

感じております。 

      会議会場が変わっても持ち運べるようにポケットWi-Fiの端末になる予定です。 

      ＰＴＡで契約できる会社が数社あり、月額4000円程度のプランで検討しております。 

 

５．学校から諸連絡 

  ①校舎増築に関して 

   ・7/19～昇降口の工事が開始されます。 

   ・夏休み中は校舎内の工事が始まるので来校時は注意してください。 

   ・プール周りを掘り起こしての工事もあるためプール脇の駐車場が使えません（来賓玄関側は使用可） 

   

  ②7/29宮城野清掃にご協力お願いします。開催案内を配布済みです。 

 

 

 

第３回運営委員会は９月１９日（火）１９：００～の予定です。  

会場：ホールみやぎの 

  


